

Forums pour les joueurs

Pourquoi pas une dernière ?

Par Yass Posté le 26/05/2024 à 22h07

Bonjour,

J'ai perdu 30 k sur les paris sportifs cette année. C'est énormément d'argent, soit toute mon épargne plus un crédit à la consommation que je vais devoir rembourser pendant un moment.

Je n'arrive pas à faire le deuil de cet argent et une voix dans ma tête me dit, pourquoi pas tenter une dernière fois avec une somme conséquente de 3 ou 5 k et en gagnant cette fois ci je me retire ! Après tout j'ai retenu la leçon. On a tous déjà gagné des sommes intéressantes, pour ma part 9 k 2 semaines avant que je perde tout. J'ai fait la bêtise de les rejouer mais cette fois ci je me dis que je réduis mes pertes en tentant de gagner 10 k par exemple et je me retire directement sans les rejouer derrière. Vu qu'encore une fois j'ai vu qu'en les rejouant je finissais par les perdre.

Qu'en pensez vous ? Certains sont déjà passés par la ?

30 k c'est énorme je veux absolument récupérer ne serait ce que le tiers et je serais « content »...

Merci d'avance pour vos retours.

2 réponses

zbraaa48 - 27/05/2024 à 11h04

Bonjour Yass,

J'ai lu ton premier témoignage qui m'a touché je suis un addict des casinos en ligne et j'ai beaucoup jouais en pari sportifs.

Je suis désormais abstinente depuis 4 mois et 19 jours.

Pour ma part tu pourras retrouver mon témoignage ici, mais en résumé j'ai connu cette addiction pendant 3 ans et j'ai perdu plus de 80 000 euros. Je suis suivi par une structure adaptée un CSAPA et aujourd'hui en écrivant ceci je peux te dire que j'ai bel et bien fait le deuil de ces pertes.

Se dire "pourquoi pas une dernière" n'est pas du tout la solution si tu veux arrêter définitivement ça va juste relancer la machine ... J'ai connu ça

Bertha - 24/08/2024 à 08h34

Pourquoi pas une dernière ? Parce que ce ne sera jamais la dernière et que l'argent que tu y mettras viendrait s'ajouter à la pile de tes dettes. Ce sont les entreprises de paris qui gagnent de l'argent, pas les joueurs

Tu ne pourras jamais changer le passé ni les sommes perdues, par contre tu peux choisir ce que tu vas faire de demain. Commencer à conserver ton argent par exemple ?

Bon courage dans ton processus !